
Estimad@s amig@s y coleg@s,

Les informo que el día vie 16 de diciembre de 2016 fue publicado en el Diario Oficial de la Federación la creación del Instituto Nacional del Suelo Sustentable (INSUS), que sustituirá a la Comisión para la regularización de la Tenencia de la Tierra (CORETT).

Aunque más de tres años tarde, dado que teníamos el proyecto totalmente terminado y la clave para la propuesta de política de suelo, afortunadamente se logra este instrumento que será fundamental para iniciar la corrección del desarrollo urbano en México.

Solo quiero destacar que el programa más importante es el de oferta masiva de lotes habitacionales para las familias de menor ingreso en todas las ciudades de México, que, de aplicarse, podrá detener el crecimiento de la irregularidad del suelo habitacional de las ciudades al ofrecer lotes bien localizados y con certeza jurídica y garantías de no ubicarse en zonas de riesgo.

Ojalá y el Gobierno Federal asuma con vigor esta política a favor de quien más lo necesita en las ciudades.

Les mando un afectuoso saludo,
ALFONSO IRACHETA

Sin más por el momento, le envío un cordial saludo y quedo atenta a sus comentarios respecto al tema.

Elda Gómez
Asistente del Dr. Alfonso Iracheta

El Colegio Mexiquense, A.C
Ex Hacienda Santa Cruz de los Patos
C.P. 51350
Zinacantepec, México
T. +52 (722) 2 79 99 08 Ext. 185
Fax. Ext. 200